



報道関係各位

2019年11月15日

株式会社ビーケージャパンホールディングス

## バーガーキング® 全店舗でのテリヤキバーガー “100%ビーフ” パティのみの販売に関するお詫び

【テリヤキバーガー緊急謝罪会見動画：<https://youtu.be/6kqOzVMdc1A>】

この度、株式会社ビーケージャパンホールディングス（本社：東京都千代田区、代表取締役社長：ダニエル・リー）にお客様より、「バーガーキング® のテリヤキシリーズは100%ビーフパティのみで、人気のポークパティがなく残念。」というご意見をいただきました。ポークパティをお求めのお客様には、多大なるご迷惑をおかけしたことを本リリースをもって深くお詫び申し上げます。

本件に関しまして、弊社にて改めて協議をいたしました結果、テリヤキバーガーには直火焼きの100%ビーフパティがテリヤキソースとの相性も良くビーフのジューシーなおいしさを存分に味わっていただけるという観点から最もふさわしいという結論に至りました。

しかしながら、様々なお客様のご意見を参考にするべく、テリヤキバーガーにはビーフパティがよいか、それ以外がよいかを投票いただくことにいたしました。それに伴い、バーガーキング® オフィシャル Twitter にアンケートツイートをいたしました。<https://twitter.com/BURGERKINGJAPAN> 弊社の想いを多くのお客様にご理解いただき、100%ビーフパティに対する皆様のご意見を頂戴できると幸いです。



なお、再発防止策をとる予定は現在のところございません。今後も人気のポークやチキンのテリヤキバーガーは取り扱わない所存です。重ねて、お詫び申し上げます。

ぜひ、多くのお客様にテリヤキバーガーについての動画をご覧いただき、アンケートでご意見を頂戴したのちに、改めて公式 Twitter にて追加情報を発信させていただきます。

### 【バーガーキング®ブランドについて】

1954年に設立されたBKブランドは、世界で2番目に大きなファーストフードハンバーガーチェーンです。設立当初のHOME OF THE WHOPPER®、BURGER KING®システムは、世界100カ国を超える国々と米国において、16,000店舗以上で事業展開しています。このBKブランドは、総売上が290億ドル超、総店舗数23,000超を展開する世界最大規模のファーストフードレストラン企業であるレストランブランドインターナショナル(TSX, NYSE:QSR)が保有しています。

日本では、株式会社ビーケージャパンホールディングスが国内マーケティング、店舗運営の全権を担い、新規FCの育成やメニュー開発、販売戦略などの機能を保持し、更には店舗開発・新規出店への包括的責任を負っています。

### 【会社概要】

会 社 名：株式会社ビーケージャパンホールディングス

代 表 者：代表取締役社長 ダニエル・リー

本社所在地：東京都千代田区一番町16-1 共同ビル一番町3F

U R L：<https://www.burgerkingjapan.co.jp>

T w i t t e r：<https://twitter.com/BURGERKINGJAPAN>

f a c e b o o k：<https://www.facebook.com/BURGERKINGJP>

I n s t a g r a m：<https://instagram.com/burgerkingjp>